

Viernes 23 de marzo de 1945

EL SEPTENARIO DE LA VIRGEN DE LOS DOLORES TRANSCURRE CON EXTRAORDINARIO ESPLendor LA IGLESIA PARROQUIAL DE SAN JUAN, ABARROTADA DE FIELES

Con extraordinaria concurrencia de fieles, continuaron los cultos organizados por la Archicofradía Sacramental de Nuestra Señora de los Dolores, en la Iglesia parroquial de San Juan.

Como es tradicional a esta asamblea religiosa—desde hace siglos—estos cultos se celebran con toda brillantez. En ellos interviene una magnífica capilla de música, que interpreta diversas composiciones litúrgicas.

Después de la exposición, subió la sagrada cátedra al R.P. don Victorino García Sabater, que disertó sobre la concupiscencia. Hizo historia de los efectos desolventes del pecado en los pueblos. Se refirió seguidamente a Roma, el pueblo de conquista-

dores, que, corrompido por el pecado, va degenerando en sus valores morales, nacionales y espirituales hasta consentir que los bárbaros lleguen a las puertas de la Ciudad-Imperio. Alienta a los católicos a perseverar en la doctrina y en sus estancias, librándose por la oración de los peligros y tentaciones y acercándose a Dios por la práctica del bien.

Al terminar el elocuente orador sagrado, fué dada la Bendición. Se interpretaron nuevas composiciones por la capilla sacra.

Hoy, viernes, festividad de Nuestra señora de los Dolores, dará fin tan solemne septenario.